

ABSTRAK

Giva Alil Tifana. 2023. “**Pengaruh Kecerdasan Intrapersonal dan Kemampuan Pemecahan Masalah Terhadap Hasil Belajar Matematika Kelas VI di SDN Tambarigadung 2 Lamongan**”. Tesis. Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Agama Islam, Universitas Islam Lamongan.

Penelitian dalam tesis ini dilatarbelakangi oleh fenomena yang berkaitan dengan kecerdasan intrapersonal dan kemampuan pemecahan masalah siswa. Kedua aspek tersebut merupakan salah satu faktor internal yang dapat mempengaruhi hasil belajar matematika siswa. Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana pengaruh kecerdasan intrapersonal terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VI di SDN Tambakrigadung 2 Lamongan? (2) Bagaimana pengaruh kemampuan pemecahan masalah terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VI SDN Tambakrigadung 2 Lamongan? (3) Bagaimana pengaruh kecerdasan intrapersonal dan keterampilan pemecahan masalah secara simultan terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VI di SDN Tambakrigadung 2 Lamongan?

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan tipe Ex Post Facto dan dengan data primer sebagai sumber data yang diperoleh dari hasil kuesioner, soal dan nilai UAS. Metode analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda, uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi dan linieritas serta uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) variabel Kecerdasan Intrapersonal berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil belajar matematika kelas VI SDN Tambakrigadung 2 Lamongan (2) Kemampuan Pemecahan Masalah berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel hasil belajar matematika kelas VI SDN Tambakrigadung 2 Lamongan (3) variabel Kecerdasan Intrapersonal dan Kemampuan Pemecahan Masalah Secara Bersamaan Signifikan Terhadap Hasil Belajar Matematika Kelas VI SDN Tambakrigadung 2 Lamongan

Keywords: Kecerdasan Intrapersonal, Kemampuan Pemecahan Masalah, Hasil Belajar